AMNISTIA Y LEGALIDAD DE VANGUARDIA POPULAR Son necesarias para la democratización del país

El diputado don Otón Acosta, acaba de presentar a la Asamblea Legislativa un proyecto de ley de amnistía para los procesados y condenados por delitos políticos a partir de 1948. Tal proyecto sigue los lineamientos del

ULATE NO PUEDE SER MENTOR DE LA DEMOCRACIA

El mismo es instrumento del imperialismo, principal sostén de las tiranías latinoamericanas

El "Diario de Costa Rica" del 3 de Noviembre reproduce integramente el discurso pronunciado por su propietario, don Otilio Ulate, ante la Sociedad Interamericana de Prensi. En dicho discurso don Otilio dice algunas verdades, incluso verdades que paede considerarse que golpean a los señores del Departamento de Estado. Pero si se analiza un poco a fondo lo que dice el señor Ulate, se comprende fácilmente que más bien trata de confundir y engañar con sus palabras a la opinión pública de América. Veamos algunos ejemplos:

Dice uno de los párrafos del discurso del señor Ulate: "El mal de origen está en que los Estades Unidos, por conservar a cualquier precio la paz del Hemisferio, están permitiendo que se instauren más y más dictaduras y mantienen con ellas las más cordiales relaciones porque los dictadores les aseguran, en cada caso, que ellos man tienen la paz y son anti-comunistas"

Aunque hay aquí una aparente censura al Departamento de Estado, en
realidad hay un calculado encubrimiento de la verdad. En primer lugar,, no es cierto que los Estados Uni.
dos reconozcan a los gobiernos de los
tiranos por "conservar la paz del Hemisferio", como afirma el señor Ulate. Los reconoce y los apoya porque
tales gobiernos son instrumentos incondicionales de su política exterior
y porque están siempre listos a proporcionar a las compañía norteamericanas las concesiones que reclamen

En segundo lugar, no es cierto que los Estados Unidos se limiten a permitir la instauración de dictaduras y a mantener con ellas cordiales relaciones. La verdad es que la mayoría, si no todas las dictaduras del Hemisferio Occidental son producto de las intrigas y maniobras del Departamento de nuevo al Poder al señor Fig de nuevo al

perialistas norteamericanas. ¿Acaso ignora alguien que el gobierno demo crático de Jacobo Arbenz en Guate mala fué derrocado por intrigas y ma niobras intervencionistas del Departamento de Estado y que el pelcie Castillo Armas, en estos días homenajeado como un héroe en los Estados Unidos, fué armado y apoyado económicamente por los gobernantes de Washington?

Afirma más adelante el señor Ulate en su discurso que el membrete de anticomunista usado por los dictadores les tiene abiertos los pasillos de la Casa Blanca. Pero se olvida de decir que también él ha seguido esa política, pues se puso en contra del Gobierno de Arbenz, y facilitó la cons piración de Castillo Armas, repitiendo el estribillo falso de que Arbenz es comunista, y presentando al tirano y pelele Castillo Armas como a un libertador y a un campeón de la democracia.

Y a propósito de lo anteriormente dicho debemos recordar que el Gobierno "anticomunista" de Figueres tuvo la simpatía y el apoyo del señor Ulate hasta el momento en que la Asamblea Legislativa, dominada por Figueres, se negó a aprobar la reforma constitucional que le iba a permitir a Ulate postularse candidato para las elecciones de 1958. Finalmente, debemos consignar que tampoco puede hablar el señor Ulate de liber. tad de sufragio, pues él presidió las elecciones fraudulentas que llevaron de nuevo al Poder al señor Figueres y él permitió que una Asamblea Legislativa en que tenía mayoría de votos anulara la inscripción del Partido Pro gresista Independiente, que encabezaba sus listas de diputados con un hombre del prestigio y de los méritos

presentado por el diputado de la anterior legislatura, licenciado Manuel Rodríguez Caracas.

Ni qué decir tiene que nuestro periódico, permanente propugnador de la demanda de amnistía general, apoya decididamente el proyecto del diputado don Otón Acosta. Lo apoya porque Figueres prometió tal amnistía, como condición para que sus oponentes abandonaran las armas en — 1948; la apoya porque es necesaria a fin de normalizar la vida política del país y encauzarla por senderos de paz; la apoya porque los que gobiernan no tienen derecho a castigar a sus opositores por la comisión de un delito que también ellos cometieron.

Hemos dicho que la amnistía contribuirá a normalizar la vida política pacional, a encauzarla por senderos democráticos y de paz. Empero, para que la democratización de la vida política del país sea completa, es preciso que se le devuelva a la clase obrera el derecho que se le arrebató a raíz del 48 de organizar su Partido Político independiente. En efecto, mientras el Partido Vanguardia Popular esté ilegal, no se puede hablar de que en Costa Rica exista una verdadera democracia.

Organiza A.M.C. encuentros de mujeres en Provincias

Conversando con la señora Ester Vásquez, dirigente de AMC, nos hemos enterado de que esta importante or ganización femenina, prepara para fin de año, una serie de asambleas en todas las provincias.

De qué se trata? Preguntamos a la señora Vásquez?

-"Sencillamente, nos dice: AMC, va a organizar encuentros de las mujeres amigas del movimiento, con el fin de que unas y otras nos conozcamos mejor para unificar nuestro trabajo v para discutir los diversos problemas que efectan nuestros hogares".

Dada la simpatía y el prestigio de AMC, auguramos un gran éxito a estas asambleas que promueven la discusión y el interés de todas las amas de casa en los problemas nacionales, tan relacionados siempre con la suerte de todos los hogares costarricenses.

IMPRENTA ELENA